

# HABLE EL COMITÉ DE ENLACE AL PROLETARIADO MUNDIAL

## PROBLEMAS NESTROS UNIDAD INDESTRUCTIBLE

Dos años de vida en plena guerra, afirman una verdad que animamos con legítimo orgullo a todos, absolutamente a todo los sectores antifascistas de España y del exterior. Hemos sido nosotros los anarquistas españoles, quienes, pese a la complejidad de las situaciones atravesadas, a pesar de las contradicciones y de las transgredencias, a pesar de las múltiples facetas de nuestra actividad clandestina, mantuvimos la unidad en todo momento, actuando siempre, y conservamos esta unidad hoy, en un bloco que granítico que liga a las tres ramas del Movimiento Láser.

No somos fuerzas minúsculas. Formamos, por el contrario, en organizaciones mayoritarias, potentes, hordeadas, arrugadas en el pueblo español, potencialidad y arraigo que han sido disminuidos en ocasión de ciertos intentos desviados que se ensayaron para abularnos. No estamos al margen de las responsabilidades mayores en la lucha que sostiene la España antifascista. Por el contrario, por nuestra fuerza e influencia, por la participación de nuestros hombres en todos los frentes de combate y de trabajo, de la cultura y reconstrucción social, nos corresponden todas las responsabilidades y por ellas, siempre, hemos medido los pasos y las actitudes, los planes inmediatos de acción y las tácticas. Nuestra unidad interna, abarcativa de los tres grandes movimientos, sindical, republicano y juvenil, se ha mantenido, se ha fortificado, ha salvado los malos diversos y encontrados, ha superado los efectos de interpretaciones divergentes sobre la línea de acción.

En el acierto y en el error—que sin duda lo hubo en las infinitas situaciones encarnadas—, derrotando la calle nos llamó a la lucha en defensa de los derechos del pueblo y cuando el poligono frente al enemigo nos puso en organizaciones gubernamentales, cuando fuimos blanco de las más descabelladas manobras y cuando se nos llamó a la colaboración una vez reconocido, por dictado de la realidad misma, que sin noclito España no podía hacer la guerra

ni vencer en ella, siempre han estado los hombres de la C. N. T., la P. A. I. y las Juventudes Liberales comprometidos, cada con cada, unidos en la acción, en la lucha, en el esfuerzo. ¿Qué otros sectores antifascistas pueden ofrecer un testimonio análogo de unidad interna?

Lo que sabe todo militante libertario, lo que guía a cada compañero, lo que frenan impulsos peligrosos y enciende hacia una convergente acción a toda la militancia aun cuando existan divergencias, aun cuando no todos comparten los mismos puntos de vista sobre las tácticas a aplicar y las soluciones a dar, lo que orienta a los sindicatos sindicales de la Confederación, a las Agrupaciones y Grupos de la P. A. I., a las Juventudes de la P. I. J. L., la conciencia de que el destino del anarquismo español, i el del proletariado español, que el凭iente de la Revolución española dependen de una misma cuestión: la fuerza, el vigor, el dinamismo, la visión práctica y la capacidad revolucionaria de nuestro Movimiento. Es decir, en primer término, de nuestra unidad, de nuestra competencia de nuestra unidad interna.

Nada puede, nada debe poner en peligro esta cualidad que nos ha salvado, que será siempre garantía de nuestro éxito. Nada debe romper el vínculo que une a todos los libertarios. Nada debe poner obstáculos entre los tres brazos del Movimiento. Nada debe devorarnos de la linea seguida, pase lo que passe, sean las que sean las creencias que se planteen entre nosotros. La coincidencia ha sido posible hasta hoy y lo sera en lo sucesivo. Incluso es que los enemigos de la Revolución española especulen con posibles discrepancias en nuestro bloque libertario. Cada militante anarquista sabe que por encima de todo, absolutamente de todo, la salvación de la Revolución depende de nuestra propia unidad. Y todos y cada uno de los ciudadanos anarquistas y anarcosindicalistas sabrán consolidar más aún, si cabe, una unidad que es indestructible.

## PARA QUE SEPAMOS A QUE ATENERNOS



Insistimos en nuestra sugerencia al Comité Nacional de Enlace C. N. T. - U. G. T., en el sentido de que se dirija, en nombre del proletariado español, a las organizaciones obreras del mundo, reclamando una acción rápida en cumplimiento de su deber de solidaridad de clase, como filiales de las Internacionales que cuentan en su seno a las Sindicatos de España.

Estamos seguros de que por parte de la A. I. T., cuya posición es bien conocida, no habrá obstáculo alguno para la concertación de un plan común de acción inmediata que lleve a la práctica las medidas capaces de imponer respeto a nuestros derechos y de obstaculizar de toda forma al fascismo internacional. Al respecto habla con suficiente elocuencia el Plan propuesto por su Secretariado al de la F. S. I., que ésta no tomó en consideración.

Que cargue cada cual con la responsabilidad de sus actos. Ha llegado la hora de que se deslinde las posiciones. Parece, el proletariado español debe dirigirse a las organizaciones sindicatas en forma clara y terminante, afirmando que las declaraciones y votos de solidaridad están bien, valen, en tanto se concreten en lucha efectiva contra nuestros enemigos. Enemigos que han sido definidos por la experiencia de dos años y que tienen dos formas de manifestarse; como potencias fascistas, haciendo la guerra contra nosotros; como potencias capitalistas, sosteniendo la política de «No intervención» contra la que se vienen pronunciando ahora todas las organizaciones del proletariado internacional.

Las dos Sindicales españolas deben poner las cosas en su lugar. Con ello obligarán a situarse por o contra la acción solidaria a los que dirigen al proletariado mundial. Y los millones de aliados a la F. S. I. sabrán lo que piensan sus hermanos de España, y sabremos nosotros con quienes podemos contar.

# UN PROBLEMA VITAL: ABASTECIMIENTOS

## LA POLITICA EN LOS CENTROS DE PRODUCCION

El Subcomité nacional de la C. N. T. de Valencia, ha tomado un acuerdo importante hace pocos días, contra la creación de órganos políticos en los centros de producción. Este acuerdo lo ha motivado la insólita actitud del Comité de Enlace de los partidos Comunista y Socialista de Valencia, que resolvieron nada menos que la creación de Comités de enlace de elementos políticos de sus sindicatos en los lugares de trabajo, su pretexto de impulsar en ellos la producción y vigilar por la superación de la economía...

Creados grupos políticos en los lugares de trabajo, cuando se han concretado en la Alianza Obrera los medios de llevar a la práctica los puntos de su programa, significa no solo una desconsideración para las partes pactantes, sino un propósito perturbador de las buenas relaciones que deben primar entre los trabajadores de ambas sindicatos.

Para hacer efectivo el plan de las dos Organizaciones obreras, no hay, ni puede y no debe ha-

## LAS GUERRILLAS Y EL EJERCITO POPULAR

por JOSE NEGRE

Cuando meses atrás trataba de organizar el ejército español transformando las fuerzas milicianas en organismos militares, hablaba yo con Manuel Buenaventura sobre este particular y el viejo militante confederal sostuvo el criterio de que lo más conveniente era una mayor rapidez en la terminación de la guerra, estructurar todas nuestras fuerzas en numerosos y fuertes guerrillas que accesarán al enemigo incesantemente, sin dejar día de reposo ni momento tranquilo.

No estaba yo tan seguro como lo estabas tú de las excelencias de tal sistema como único en la organización de

guerrillas, con libertad de movimiento y de iniciativa, serían el terror del enemigo, los elementos que mayor desgaste causarían y que con sus continuos ataques por sorpresa de noche y de

tendrán a hacerse interminables.

Observa lo que en nuestros días

ocurre en África en donde el ejército

que por su idiosincrasia, por su especial

temperamento individualista, son

restringidos a una disciplina du

ctivo y no pueden dar de si en un com-

bate o en los combates el máximo ren-

dimiento de que son capaces, pero que

en cambio, encuadrados en grupos de

guerrilleros, con libertad de movimiento

y de iniciativa, serían el terror

del enemigo, los elementos que mayor desgaste causarían y que con sus continuos ataques por sorpresa de noche y de

Otro tanto puede decirse les ocurre a

los que

ocurren

en

el

que

ocurre

en

el

que

ocurre